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Acta nº. 17/2011 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 05.09.2011

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

FALTAS: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Faltou a esta reunião, por motivos de ordem profissional, o senhor Presidente da Câmara, pelo que 

a sua falta foi considerada justificada.---------------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h30 quando o Senhor Vice-Presidente da Câmara deu início à reunião.--------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO”; -------------------------------------------------------------------
 Verificaram-se as seguintes intervenções;----------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta),   tendo sido aprovada por maioria (uma abstenção 
do senhor Vice-Presidente e outra do senhor Vereador  Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira 
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Pinto Pereira (PSD), ambos por não terem estado presentes na reunião anterior). --------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 30 de Agosto de 2011, eram de 507.245,15€ (quinhentos e sete mil 

duzentos e quarenta e cinco euros e quinze  cêntimos) e as operações de tesouraria de 425.596,18€ 
(quatrocentos e vinte e cinco mil  quinhentos e noventa e seis euros e dezoito cêntimos).  Tomou 
também conhecimento  de  que  desde  o  início  do  ano  houve  de  receita  8.486.547,55€  (oito 

milhões quatrocentos e oitenta e seis mil quinhentos e quarenta e sete euros e cinquenta e cinco 

cêntimos), de despesa cabimentada 15.361,728,17€ (quinze milhões trezentos e sessenta e um mil 

setecentos e vinte e oito euros e dezassete cêntimos)  e de  despesa paga  8.035.600,99€  (oito 
milhões trinta e cinco mil e seiscentos euros  e noventa e nove cêntimos).--------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;

C.1.  ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO;---------------------------------------------------------------------------- 
Sobre o assunto em epígrafe foi presente a lista contendo os assuntos para conhecimento do 

executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------

C.2.  CIM-TS  –  COMUNIDADE  INTERMUNICIPAL  DO  TÂMEGA  E  SOUSA –  PROPOSTA DE 
CRIAÇÃO DA AGÊNCIA DE ENERGIA DO TÂMEGA E SOUSA – APROVAÇÃO DE ESTATUTOS E 
ADESÃO DO MUNICÍPIO DE RESENDE À AGÊNCIA;---------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foram presentes,  para aprovação, os respectivos estatutos,  bem 
como a adesão à agência.------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador  Joaquim  Rodrigo  de  Matos  Ferreira  Pinto  Pereira (PSD)  –  Formulou  votos  de 

sucesso para a futura Agência, esperando que a mesma possa contribuir para uma boa economia de 
energia no concelho.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  e  remeter  a 
Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.3. PASSEIO SÉNIOR 2011;------------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma informação do Chefe da DRHEAS, 

Dr. Rogério Pinto, relativa à programação do passeio a realizar no dia 18 de Setembro, a Vila Praia de 
Âncora, com encargos financeiros estimados em 19.700,00€. ------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes  intervenções:----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Considera que o princípio 
subjacente à iniciativa é louvável e que os idosos do concelho merecem este tipo de iniciativas,  
todavia, considera que no actual contexto económico de crise seria de realizar uma actividade menos 
dispendiosa,  mas igualmente digna,  talvez no próprio  concelho e envolvendo associações locais, 
como por exemplo bandas e ranchos.--------------------------------------------------------------------------------------

Vereadora Maria Dulce Pereira (PS) – Referiu que o município entende que não se dever cortar 
radicalmente na área social, pois por exemplo no que diz respeito aos idosos, este evento representa 
para muitos uma oportunidade única na vida de conhecerem outros locais do país. Acrescentou ainda 
que é difícil  encontrar,  dentro dos limites do concelho,  um local  que ofereça condições dignas e 
apropriadas para receber um evento desta natureza, que movimenta cerca de 1.000 idosos.------------- 

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar.-----

C.4. RESÍDUOS – RECOLHA SELECTIVA DE ÓLEOS ALIMENTARES USADOS – CELEBRAÇÂO 
DE PROTOCOLO – APROVAÇÃO DE MINUTA;-----------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a minuta de protocolo a celebrar com a 
empresa  Biosys  tendo em vista  a  implementação  de um sistema de recolha selectiva  de Óleos 
Alimentares Usados (OAU) no concelho.-----------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.5.  CLUBE NAÚTICO  DE CALDAS DE AREGOS –  TORNEIO  DE VOLEIBOL  –  PEDIDO  DE 
MATERIAL DE SOM E GRADES;-------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício a solicitar  a cedência de 
material de som e algumas grades de vedação para utilização no Torneio de Voleibol a realizar em 
Caldas de Aregos nos dias 27e 28 de Agosto.----------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.6. REDE DE MEDIADORES EPIS – PROPOSTA PARA RESCISÃO DO PROJECTO;-------------------
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Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma proposta da Sr.ª Vereadora do 
Pelouro da Educação, Prof.ª Dulce Pereira, a propor a não renovação do contrato de parceria do 
projecto “Rede de Mediadores” da EPIS e que se reforce o trabalho em rede do Agrupamento, a 
Autarquia e os parceiros da nossa comunidade (CPCJ, CLAS, NLI e CLDS).-----------------------------------

Verificaram-se as seguintes  intervenções:----------------------------------------------------------------------------

Vereadora Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD) – Levantou algumas questões, tais como quais 

os  motivos  que  determinaram  a rescisão  que  agora  se  propõe,  bem como que  projecto  vai  ser 
adoptado  no  futuro  atendendo  às  outras  parcerias  existentes.  Referiu  ainda  que  não  existem 
quaisquer dados relativos à evolução da taxa de abandono escolar no 3º ciclo no concelho, nem qual 
a posição que Resende ocupa a nível nacional nesta matéria.-------------------------------------------------------

Vereadora  Maria  Dulce  Pereira (PS)  –  Esclareceu  que  todos  os  motivos  constam  dos 

considerandos da proposta apresentada e que o projecto futuro é,  conjuntamente com as outras 
parcerias existentes, continuar a levar os nossos alunos a não abandonar a escola, proporcionando-
lhes outras oportunidades e novos desafios nesse âmbito. Por último, referiu que a proposta tem 
como  objectivo  a  rescisão  do  contrato  e  não  fornecer  dados  relativos  ao  abandono  escolar  no 
concelho.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar.-----

C.7. PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUTORIZAÇÃO DE AUMENTO DE COMPROPRIEDADE;------------
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um requerimento em nome de Liliana 
Patrícia de Almeida Correia e José Joaquim Pinto Barbosa, a requerer que lhe seja certificado que 
não  existe  qualquer  inconveniente  em  que  se  celebre  a  escritura  de  compra  de  aumento  de 
comproprietários do prédio rústico, inscrito na respectiva matriz sob os artigos rústico 1425º, sito no 
Lugar da Quintã, freguesia de Cárquere, concelho de Resende. Os serviços da DOPU informaram 
favoravelmente.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi deliberado, por unanimidade, aprovar.------------------------------

C.8. PEDIDO DE CERTIDÃO – PROPRIEDADE HORIZIONTAL – ANTÓNIO PINTO FERRO;-----------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um  pedido de certidão de propriedade 

horizontal em nome de António Pinto Ferro, de um prédio sito no lugar de S. Sebastião, Freguesia de 
S. Martinho de Mouros, Concelho de Resende. Os serviços da DOPU prestaram informação favorável.
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.9. PEDIDO DE CERTIDÃO – PROPRIEDADE HORIZIONTAL – HERCULANO ALBINO VALENTE 
MATOS NAMORA ;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um  pedido de certidão de propriedade 
horizontal em nome de Herculano Albino Valente Matos Namora, de um prédio sito na Rua Dr. Nunes 
da Ponte números  183, 185 e 189 ,  Freguesia  e  Concelho de Resende.  Os serviços  da DOPU 
prestaram informação favorável.----------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Vice-Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, 
eram 10h45, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -----

E  eu,  ______________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Dr. Manuel Joaquim Garcez Trindade

Vice-Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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